



No.5 しらゆり保育園 令和3年8月2日発行

本格的な夏の暑さをひしひしと感じる毎日ですが、子どもたちは、夏の暑さなど感じさせないぐらい活発に遊んでいる姿が見られます。

7月には、芦清良の川や瀬利覚の川に行った子どもたち。冷たい川の水を前に慎重に入る子もいれば、勢いよく入る子、エビや魚を捕まえる子、水鉄砲で水を掛け合う子、水路を探検する子など、みんなそれぞれの楽しみ方で、川を満喫している様子が伝わってきました。エラブの川の魅力に取りつかれたのは、子どもたちだけではありません。私たち保育者も子どもたち以上に川の良さを再認識し、どっぷりと堪能していました！8月も可能な限り、各集落の川を巡っていけたらと思っています。夏ならではの遊びや体験を今月も沢山企画していきます。

そんな楽しみいっぱい今月のねらいは、以下の通りです。

今月のねらい

- ◎ 夏ならではの自然への興味を広げ、自分たちなりに調べたり、関わろうとする。

子どもたちが、今月のねらいを達成できるように、普段の保育生活の中で関わっていきます。



山岸暖生くん、スペシャルインタビュー

今月中旬に、青森に飛び立つ暖生くんに今までの思い出を聞きました♪

- ◎すきなたべものは... すいか
- ◎すきなこんちゅうは... かぶとむし
- ◎しらゆりほいくえんでたのしかったことは...
けいたろうくんとゆうとくんとはるひとくんとりゅうとくんとこうきくんとしたおにごっこ。
- ◎おきのえらぶでのおもいでは... かわあそびしたこと。
- ◎みんなへのめっせーじ...
たくさんあそんでくれてありがとう！
また、いっしょにあそぼうね！！

暖生くん今までありがとう！昆虫について教えてくれてみへでいる！青森でも沢山の新しいお友だちや昆虫を見つけてね！！



☆☆☆ お知らせとお願い ☆☆☆

- ※8月16日(月)をもって、山岸暖生くんが父親の転勤の為、退園します。そこで、8月18日(水)に園外保育を兼ねて、空港に見送りにいきたいと思ひます。当日の詳細に関して、保護者アプリコドモンのお知らせ(7月20日)をご確認ください。**当日は、お弁当が必要です。**
- ※体調不良の子どもが多く見受けられるようになりました。8月もプールに水遊びにと夏ならではの遊びが増えていきます。登園する前にご家庭で体調の確認や検温に努めて頂けるとありがたいです。
- ※毎日、帽子、水筒、タオルを忘れないように持たせてください。
- ※藤崎紗凧さんのご両親から金魚を頂きました。子どもたちは、毎日金魚の泳ぐ姿に癒されています。金魚を通して、生き物を育てる大切さを学んでいけたらと思ひます。藤崎さん、ありがとうございました。
- ※歯ブラシの交換をお願いします。